

Wir schaffen endlich Gleichberechtigung und Lohnleichheit



41. Ordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
16. - 18. Juni 2017, Berlin

Antragsteller*in: KV Oldenburg-Land
Beschlussdatum: 02.05.2017

Änderungsantrag zu FH-GB-01

Von Zeile 1 bis 6:

Die Hälfte der Macht den Frauen, das ist seit unserer Gründung unser Anspruch. ~~Gemeinsam mit vielen mutigen, engagierten Frauen und so manchem Mann, der diese Zustände auch nicht akzeptieren wollte, haben wir Grünen in den vergangenen 35 Jahren einiges erreicht. Wir haben Themen in den Bundestag getragen, die zunächst verlacht und dann Jahrzehnte später doch umgesetzt wurden. Vergewaltigung in der Ehe ist heute strafbar.~~ Wir Grünen haben in den vergangenen 35 Jahren einiges erreicht. Diskriminierung ist verboten. Frauen sind heute oft sehr gut ausgebildet und beanspruchen selbstbewusst und

Begründung

Wirkt wie Selbstbeweihräucherung.

Das erste was wir erreicht haben in Bezug auf Gleichberechtigung, ist das eine Straftat = Vergewaltigung strafbar ist? Das verbinden wir nicht unbedingt mit Gleichberechtigung.